
Protokoll:  
Auf Nachfrage von Rm Otto erläutert 65/Herr Kroh, auf welchen Grundlagen die 
Kostenschätzung vor drei Jahren durchgeführt worden sei. Die entsprechenden Haushaltsmittel 
seien durch Amt 52 eingestellt worden. 
65/Herr Bender erklärt, dass zunächst nur ein Lichtband saniert werden solle. Die Erfahrungen 
nach Ausschreibung eines Lichtbandes könnten zunächst ausgewertet werden, um bei 
anschließenden Ausschreibungen zur Sanierung der Lichtbänder Risiken, was die Einhaltung des 
Kostenrahmens angeht, zu minimieren. 
Auf Nachfrage von Rm Otto erklärt Herr Beigeordneter Flöck, dass nur ein Unternehmen ein 
Angebot abgegeben habe. 
65/Herr Kroh informiert, dass mit den Arbeiten zur Sanierung des Lichtbandes noch in diesem 
Jahr begonnen werden soll; der Zeitrahmen wird sich auf ca. drei Monate belaufen. 
Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Nauman, erklärt 65/Herr Bender, dass eine erneute Übertragung 
der Mittel nicht mehr möglich sei, da die Haushaltsmittel bereits von 2015 auf 2016 übertragen 
worden seien; nach Aussagen von 52/Herrn Sonntag, würden für den Haushalt 2017 aber erneut 
entsprechende Haushaltsmittel eingestellt. 
Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig 
ohne Stimmenthaltungen zu. 


